

INICIO	ALCOBENDAS	SANSE	ALGETE	VALDEOLMOS-ALALPARDO	BARAJAS	LAS TABLAS	SANCHINARRO	COMUNIDAD
CULTURA	DEPORTES	ASOCIACIONES						
Contacto	Publicidad	PDA	RSS	<input type="text"/>				

 Buscar en esta edición

MADRID SE ABRE
AL EMPLEO

MADRID
NUEVO
NORTE

[ALCOBENDAS, Actualidad en Alcobendas](#)

Alcobendas recibe el Premio Visión Zero

El galardón, que concede la Asociación de Ingenieros de Tráfico y Técnicos de Movilidad (AITTM), es un reconocimiento a los 0 muertos por accidente de tráfico en 2018

Jueves 10 de octubre de 2019, 11:47h

Me gusta 0

[Tweet](#)

El Ayuntamiento de Alcobendas recibió ayer el Premio Visión Zero, que reconoce el objetivo logrado por las ciudades de más de 100.000 habitantes de 0 muertos por accidentes de tráfico en 2018. El vicealcalde, Miguel Ángel Arranz, y el concejal de Movilidad, Aitor Retolaza, recogieron este galardón, que concede la Asociación de Ingenieros de Tráfico y Técnicos de Movilidad (AITTM).

Aitor Retolaza, Concejal de Seguridad Ciudadana, Protección Civil, Movilidad y Transportes

Para el concejal Aitor Retolaza "hay que poner de manifiesto el valor de este premio para una ciudad como Alcobendas, con mucho tránsito ya que recibimos cada día más de 80.000 trabajadores que vienen de otros municipios, la mayoría utilizando transporte privado. Una cuestión a la que hay que sumar el tráfico interno y la densidad de tráfico de la A-1, en la que en horas punta, tenemos el kilómetro con mayor densidad de tráfico de España".

Tercera vez que se consigue

Es la tercera vez que Alcobendas consigue este premio ya que logró este mismo objetivo en los ejercicios de 2014 y 2017. Otros 13 municipios españoles han visto reconocido también su esfuerzo en seguridad vial por AITTM, que ha entregado estos galardones durante el Salón Internacional de la Movilidad Segura y Sostenible Trafic 2019, que se ha celebrado esta semana en IFEMA.